

食育・防災の観点からも 中学校に給食施設を

9月
京都市会

「オカンは京都のママたちの味方になれ！」と息子に背中を押され、皆さんがあたたかいご支持、ご支援で市会議員に押し上げていただき、9か月が過ぎました。この間、防災士の資格を取得しました。公約実現、住民の皆さんとの声を聞き、議会に生かすために全力で奮闘中です。どうぞよろしくお願いします。



初めての代表質問

初めての代表質問を行いました。全員制の中学校給食の早期実施に向け「市民を本当に待たせてしまった。今度こそコスト重視ではなく、子どもを真ん中にした良い給食にしなければならない。これは行政の責任」と市長に全力をつくす決意を求めました。男女の賃金格差、教員の長時間労働の是正も求めました。



代表質問の
ようす



福井市に給食施設の視察

「防災の観点からも中学校に給食施設を」と、先駆的に取り組んでいる福井市に視察に行きました。避難所となる学校の給食室で炊き出しができるよう「災害時炊き出しマニュアル」を作成し、調理師も防災訓練に参加されています。



大規模給食センターより 学校調理の中学校給食を

京都市は、コスト重視で日本最大の給食センターを塔南高校跡地につくる方針を発表。1か所のセンターで26000食をつくり、全中学校63校に配送する計画です。まるで給食工場です。食中毒が発生すれば、被害は全校に及びます。文教はぐくみ委員会で大規模給食センターのリスクについて迫りました。



文教はぐくみ委員会
質問のようす



公園トイレ防犯対策、
公園のベンチ改修